

ユトリエニュース

記念日カレンダー

これ知ってる?

めちゃ旨レシピ

季節の話題

知っ得?知っ得!

無料税務相談

2023年4月・第137号



記念日カレンダー

4月9日 ~ イースター ~



「イースター」はキリスト教の復活祭。十字架に架けられ処刑されたイエス・キリストが3日後に生き返った、復活を祝う日。キリスト教では最も大切な行事のひとつだ。

イースター (Easter) は、ゲルマン神話の春女神「エオストレ」(Eostre) に由来する。うさぎがイースターのシンボルのひとつなのは、エオストレの「罾にかかった鳥を助け、野ウサギに変えた」という逸話に由来する。

イースターの日は「春分の日以降の最初の満月の直後の日曜日」と決められているが、2023年は、西方教会(カトリック、プロテスタント 他)はグレゴリウス暦による4月9日、東方正教会(ギリシア正教 他)はユリウス暦による4月16日と異なる。呼び名も、カトリック教会は「復活の主日」、東方正教会は「パスハ」と教派によって異なる。

イースターの日には欧米では休暇の国が多く、ミサに行き、ご馳走を食べる、などという習慣があるが、ここで登場するのが、繁栄や豊穡のシンボル「うさぎ」(イースターバニー)と新しい命が宿った生命の象徴「卵」(イースターエッグ)。卵を探すゲームをしたり、卵の殻に絵を描いたり、うさぎの姿でお菓子を配ったり、うさぎと卵の置物を飾ったり、卵料理を食べたり、イースターを祝う。

日本でも最近、4月になると卵型やうさぎ型のチョコレートを見かけるようになった。季節限定などと言われると、イースターに関係なくても手に取りたくなる?!

これ知ってる?

賃金支払の
デジタル化

給料



賃金の支払いは、原則、現金払い、労働者が同意すれば銀行口座などへの振込ができるものと定められていました。2023年4月から、労働基準法改正により、労働者が同意すれば、厚生労働大臣が指定した資金移動業者(OOPayといったスマートフォンの決済アプリや電子マネーの業者)への賃金支払いが認められるようになります。

キャッシュレス化、デジタル化の推進に取り組む国の政策の一環で、口座を持たない労働者への振込が可能になったり、銀行のATMでわざわざ現金を引き出さなくても支払いができるなど、柔軟性と利便性が高まることが期待されます。

2023年4月から資金移動業者の厚生労働大臣への指定申請が始まり、審査に数ヶ月かかる見込みで、実用化は少し先になりそうです。

ただ、電子マネーに不安を覚える方もいらっしゃるでしょう。雇用主は、賃金のデジタル払いを強要することはできず、あくまで労働者が選択することができます。また、一部を銀行口座に、一部を資金移動業者に、振り分けることができるなど、他にも制限があるので、厚生労働省のホームページなどを見ることをおすすめします。

Panasonic Builders Group | パナソニックビルダースグループ

ユトリエホーム

(太田建設株式会社 テクノ事業部)

フリーダイヤル **0120-318-093**

ユトリエホーム

検索

メール: techno@yutoriehome.jp

www.yutoriehome.jp

太田建設はZEHビルダーです。



ZEH29B-00279-CTR

めちゃ旨レシピ

少しの手間でおしゃれに
～ バイクドポテト ～



バターには、エシャロット、レモン、ハーブ塩などの素材も合います。好みの味を見つけてみて！



《材料》 2個分

じゃがいも	・・・2個
バター	・・・100g
フライドガーリック	・・・大さじ1 (またはスライスガーリックを細かく砕いたもの)
アンチョビ	・・・5枚
黒オリーブ(種なし)	・・・5粒
白ワイン	(20歳以下の方がいる場合は入れない!) ・・・5cc
胡椒	・・・少々

1. フライドガーリック、アンチョビ、黒オリーブをみじん切りにする。
バターを常温に戻し、固い場合はペースト状になるまでヘラでかき混ぜる。
2. 上記1のバターに、白ワインを少しずつ入れてかき混ぜ馴染んだら、フライドガーリック(またはスライスガーリック)、アンチョビ、黒オリーブを全てみじん切りにして均一になるようにかきまぜる。
3. ラップに上記2をのせて、きっちり包んだら、四角く成型する(体温でバターが溶けないように注意!)。冷蔵庫で冷やし固める。
もちろん、成型は丸でも三角でも好きな形に!

4. じゃがいもはよく洗って水気を拭いて、アルミホイルで包む。予め200度に熱したオーブンに入れて30分程度焼く。竹串がスッと通り柔らかくなったら焼き上がり。
5. 上記4のじゃがいもを、アルミホイルから取り出し、包丁で十の字の切れ目を入れて、皿に盛り付ける。軽く胡椒をふりかける。左記3のバターを適当な大きさに切って、添えて完成!
※余ったバターは、パスタやオムレツを作る時の油の代わりに使うと美味しい。

季節の話題

春の花のひとつ、ミモザ。小さな丸いボンボンみたいな花で、黄色くてふわふわとした愛らしい姿に魅せられる方が多いのではないのでしょうか。

「ミモザ」の名前でよく知られていますが、実はアカシア(マメ科アカシア属)の花の愛称です。紛らわしいのですが、植物学上のミモザは、オジギソウ(マメ科オジギソウ属)を指します。

主に目にしているアカシアは銀葉アカシアぎんよう、その他パールアカシアひさ、房アカシアなど様々な種類があります。シャンパンとオレンジジュースを合わせたカクテルの「ミモザ」や、卵を散らした「ミモザサラダ」は、ミモザの黄色い花をイメージしています。

オーストラリアではミモザをワトルと呼び、ゴールデンワトルとして知られるピクナンサアカシアはオーストラリアの国花。9月1日は「ワトルの日」として春の到来を祝います。南半球にあるため、日本とは季節が逆になります。日本でいう桜のような存在なのかもしれません。

満開となった黄色一色の世界はそれは美しいのではないのでしょうか。

旬の話題 ～ ミモザ ～



知っ得?しっ得!

～ ペPPER ～

2023ワールド・ベースボール・クラシック (Word Baseball Classic : WBC) の日本代表の熱い試合に、見ている方も興奮させられました。日本代表チームのパフォーマンス「ペッパーミル」に便乗して今回は胡椒 (ペッパー) についてお届けします。

スパイスの王様、胡椒。紀元前500年頃にインドで生産された胡椒が古代ギリシアで医薬品や食用として使用されていたことが資料に残っています。一握りの胡椒が、同じ重さの金や1頭の牛と交換されるほど高価で、大航海時代に沢山の冒険がなされたのには、香辛料を得るためという背景がありました。

さて、胡椒はインド原産のコショウ科コショウ属のつる性植物。ブドウのように房になって実がなります。私たちの手元には、その胡椒の実を乾燥させたり加工されたものです。



ブラックペッパー

完熟する前の緑色の実を天日で乾燥させたもの。皮に強い香りや辛みのあるため、胡椒独自の香りや辛みを利用する料理や、臭み消しに適している。



ホワイトペッパー

完熟した赤い実を水に浸して皮を取り除き、乾燥させたもの。果皮がないので、色は白くマイルドな辛さ。クリームシチューなど、白い料理に使いやすい。



グリーンペッパー

ブラックペッパーと同じように完熟前の緑色の実を利用。黒くならないように塩漬け、あるいはフリーズドライで元々の緑色を残したもの。熟する前の実ならではの爽やかな香りと辛みが特徴。綺麗な緑色を生かして料理にそのまま添えられることが多い。



ピンクペッパー

完熟した実を乾燥させたもの。皮がついているので、辛みが強い。胡椒とは別の植物、コショウボク (ウルシ科) や西洋ななかまど (バラ科) などの果実を乾燥させたものがピンクペッパーとして流通していることが多い。これらは赤い胡椒の実とは違い、辛みが少ない。華やかな赤い色を生かして、彩としての添えられることが多い。



因みに、粉末の胡椒は、ブラックペッパーとホワイトペッパーを粉末にして、日本人好みの配分になっているそうです。それぞれ、香りや味わい、見た目の違いをぜひ味わってみたいものです。



無料税務相談

税のことって、わかり難いからと
つつい先延ばしにしていますか？

“税務・保険” 無料相談

対策は
万全？

★私はこれで、京都に行ってきました★

節約って、好きな何かをやめたり、我慢したり、結構努力が必要ですよ。でも、ちょっと生命保険を見直して整理するだけで、簡単に節約できちゃったりするんです。

場所：ユトリエホーム
(太田建設株式会社 本社2階)

参加費：無料 * 随時受付中！

生命保険を見直す、かしく使う

生命保険・節税に関するこんな“お悩み”ありませんか？

- 現在加入中の保険内容を良くご存知ですか？
- 意外と知られていない節税に関するお話を伝授します。
- 保険・税金を賢く活用すると家計が楽になるかも？
- そもそも相続税・贈与税のしくみをあまり知らない。
- 親族に資金援助（住宅資金等）をしたいけど、非課税はいくらまで？自分に合った対策を知りたい。

★随時受付中。ご連絡頂き日程をご相談させて頂きます★

野田市 K鉄工会社様 工場 ～ 基礎工事 ～

K鉄工会社様の基礎工事。地盤を固め、砕石、転圧した後、コンクリートを流しました（捨てコンクリート）。捨てコンクリートの上に配筋と型枠を設置して、地中梁とベースコンクリートのためのコンクリートを流す準備をします。

基礎工事は、建物を支える大きな役割があり、耐震、寿命に大きく関わるため、丁寧に確実に仕上げる必要があります。最終的には見えなくなりますが、職人技が必要な工程です。



今年2月7日に三菱航空機の国産初のジェット旅客機「三菱スペースジェット（旧MRJ）」開発中止の正式発表、そのちょうど1か月後の3月7日、国産ロケット「H3ロケット」の初号機打ち上げ失敗、これらへの期待が大きかった分、ショックも大きかったように思います。

世界に誇る日本の技術、町工場の技術力、大手企業、官公庁など多くの立場、多くの人が携わっているプロジェクトで、H3ロケットについては打ち上げ成功のニュースを楽しみにしたいと思います。

分野は異なりますが、建築業界も様々な「技術」の集結です。新しい情報にアンテナをはりながら、お客様に還元できるようにと考えております。

さて、新しい年度が始まりました。当社は大きな環境の変化はありませんが、社員一同、気持ちを新たに邁進してまいります。



代表取締役社長
太田 享